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REUNIÓN ENTRE EL COMITÉ DE AENA BARCELONA Y TRABLISA DE FECHA 12 DE JULIO 
DE 2019  
 
 
En Barcelona, siendo las 11:30 horas del día 12 de julio de 2019, se reúnen en las 
dependencias de la empresa TRANSPORTES BLINDADOS, SA. -TRABLISA,  
 

EXPONEN 
 
 

Orden del día 
 

 
1.- Plus de un euro por hora trabajada. 
 
Solicitan un plus de un euro por hora trabajada debido a las características del 
aeropuerto y de la ciudad donde se encuadra. 
 
La empresa contesta que le sorprende esta petición de ese plus, que ahora no le ponen 
denominación pero que hace unas semanas sí le llamaban plus de productividad. 
 
Trablisa a fecha de hoy reitera que no es viable incluir ningún otro plus que no esté 
incluido en el presente expediente o regulado por convenio, el cual se está cumpliendo 
íntegramente. 
 
Así solicitado por la parte social, a corto plazo y sin ligarlo a ningún indicador, 
condición, etc, esta entidad NO va a poder dar una respuesta positiva. No obstante lo 
anterior, la empresa ofrece la posibilidad de ir conjuntamente a los foros donde 
compete,  a ir remando de la mano para que se reabra este debate. De hecho, Trablisa 
ya ha iniciado actuaciones para que esto se produzca cuanto antes. 
 
2.- La formación cobrarla incluyendo rx, traslados y dietas viniendo reflejado en la 
nómina en su concepto específico. 
 
Esta cuestión ya fue tratada en la convocatoria de huelga de febrero de 2019. Y se 
acordó que esta cuestión se ceñiría a lo estipulado por el convenio. 
 
Se refieren varios supuestos específicos, la empresa comenta  que revisará esos 
distintos supuestos para ver organizativamente cuál es la mejor opción para todas las 
partes ( ver centro de formación más cerca del Aeropuerto, organizar los turnos, etc) y 
se contestará en la próxima reunión ordinaria conjunta con el comité. 
 
La parte social solicita que se abone dietas y km y el tiempo invertido en los 
desplazamientos. 
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3- Descansos del personal. Es necesario realizar descansos durante la jornada laboral 
para poder llevar la carga y fatiga mental, la carga de trabajo, la presión, etc., que 
este trabajo requiere. 10 MINUTOS POR HORA 
 
La empresa entiende que sería fundamental tratar esta cuestión de comité de 
seguridad y salud. De hecho se informa que la evaluación de riesgos está realizada 
desde el inicio del expediente y ahora se está elaborando la valoración psicosocial. 
 
La evaluación de riesgos está realizada de manera general y por puestos. A preguntas 
de la parte social de si está contemplado un puesto en concreto, si no se ha advertido 
unos riesgos específicos, se entiende que está contemplado en el puesto de filtro x ( 
p30, corredor, etc).  
 
Con la realización de los psicosociales puede salir todas estas incidencias y las medidas 
correctoras. Asimismo, si son problemas operativos, se deberá ver también el impacto 
en las plantillas ( si hay necesidad de mayor número de trabajadores,  más personal 
auxiliar informando antes de los filtros, etc). 
 
4.- Disfrute de 2 fines de semana para toda la plantilla y reparto de festivos 
equitativamente. 
 
Se comenta la posibilidad de que toda la plantilla tenga dos fines de semana al mes.  
Que hay trabajadores a 9, 10 y 12 horas que tienen dos fines de semana libres al mes. 
No obstante, los que están a 8 horas no tienen todos dos fines de semana. 
 
La empresa está de acuerdo en tener un reparto equitativo de festivos y de fines de 
semana y que no haya discriminación entre los trabajadores.  Estudiará esa posibilidad,  
pues se tiene que tener en cuenta muchas variables ( turnos consolidados, etc),  la 
situación completa y quizás para poder conceder esa petición a toda la plantilla, se 
tendrá que tocar secuencias, turnos, jornadas, etc. Se trabajará en las distintas 
posibilidades que pudieran existir. 
 
 
5- Se solicita a la empresa que se haga cargo de los costes del párquing o, en su 
defecto, que se habilite una zona gratuita y que se abone el tiempo invertido en 
desplazamiento entre terminales en caso de no poder aparcar en la terminal que 
corresponde efectuar el servicio. 
 
La empresa entiende absolutamente la reclamación de la parte social de tener una 
zona de parking en la T1 pero ello no depende de la empresa sino del cliente. Ese 
compromiso por la empresa lo tenéis. En cuanto nos conteste Aena, si se puede tener 
una serie de plazas,  nos reuniremos con la parte social a fin de que se establezcan 
criterios de reparto.  
 
USO quiere realizar una serie de manifestaciones para que consten en acta 
textualmente, en contra del comité,  y principalmente a la presidenta de comité por la 
falta de ética y humanidad que se ha tenido en convocar una reunión con la empresa 
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el pasado día 8, por las circunstancias que había ese día  e incluso la reunión del día de 
hoy. 
 
El resto de la parte del comité, ante tales manifestaciones abandona la sala muy 
indignados. 
 
 
Sin más temas que tratar, finaliza la reunión a las 14:00 hrs, sin haber acordado 
previamente la fijación de una nueva fecha, dadas las circunstancias en las que ha 
finalizado la presente.  
 

ASISTENTES 
 
Por la empresa: 
 
Armando Torres 
Víctor Tendero 
Pilar Albacete Redondo 
Carles Montoliu 
 
Por el comité de empresa:  
 
 
Prou: 
 
Genoveva Sierra 
Mª Carmen Merino 
José Mª Gómez 
Manel Pons 
Julio de Miguel 
Liberto Rojano Bersabé 
Mónica Buján 
 
Usoc: 
 
Francesca Tejedor 
Mª Isabel Maldonado ( delegada sindical) 
 
 
Sts-c: 
 
Ricardo Mora 
Justino Álvarez ( delegado sindical) 
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SPS: 
 
Francisco Sánchez Luna 
 
Alternativa Sindical 
 
Gómez Castañeda, José Fidel 
 
Independiente: 
 
Alejandro García 


